    

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ« ПУСТЬ МУЗЫКА ИГРАЕТ ГДЕ СЧАСТЬЕ ПРОЖИВАЕТ»  ГУ «НЕСВИЖСКИЙ СОЦИАЛЬНЫЙ ПАНСИОНАТ «БЕРЁЗКА» ИЩЕТ СПОНСОРОВ
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Цель проекта: Привлечение к художественно- самодеятельным творчествам, наиболее эффективно способствующее духовному восстановлению личности через овладение культурными ценностями прошлого и настоящего. 
	1. Наименование проекта:  « Пусть музыка играет, где счастье проживает!»
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	2. Срок реализации проекта: 24 месяцев

	3. Организация- заявитель, предлагающая проект: ГУ «Несвижский социальный пансионат «Берёзка»

	4. Цель проекта: 
1.  -увеличение количества зрителей и слушателей, посетивших концерты, представления;
2.  -совершенствование системы организации досуга инвалидов в пансионате, путем обновления материально-технической базы зрительного и развлекательно зала;
3.  - патриотическому настрою и любви к родине.


	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации: покупка оборудования для актового зала 
1. - Покупка звукового оборудования дому-интернату.  В основу деятельности зрительного и развлекательного залов положена идея развития творческих способностей инвалидов, развития музыкального вкуса, чувства звука, а также, полноценного отдыха и развлечения инвалидов.
2. - Проект изменит облик культурного объекта для каждого из нас,   повышение патриотического настроя и любви к своей малой родине.
3. - увеличение количества участников художественной самодеятельности в учреждении, улучшение социально-бытовых условий проживающих граждан 
4. -возможность полноценного развития граждан, создание почвы для демонстрации своих творческих способностей и умений, станет хорошим стимулом для полноценного проведения свободного времени.
5.  - улучшение качества услуг.

	1. 6. Целевая группа: Инвалиды 1 и 2 группы, работники дома-интерната, а также приглашенные гости.

	7.Краткое описание мероприятия  в рамках проекта:   
Звуковое оборудование для ГУ «Несвижский социальный пансионат «Берёзка» должно соответствовать современным требованиям. Интенсивность звука в пределах зоны расположения слушателей должна быть равномерной, обеспечивать высокое качество звучания, прозрачность музыки и хорошую разборчивость речи, так как разборчивость является важнейшей характеристикой звуковой системы. Кроме того, каждый слушатель должен принимать достаточный уровень сбалансированных частот, но оборудование, установленное в «Несвижский социальный пансионат «Берёзка» на сегодняшний день не может выполнить эту функцию.  Исходя из этого, следует провести замену звукоусилительного оборудования, так как установленное на данный момент (частично вышедшее из строя) не отвечает всем вышеперечисленным требованиям. В звуковое оборудование   входят аккаустические системы, активные сабвуферы, микшерный пульт и микрофон с радиосистемой. Данное оборудование является основой звукообрабатывающей системы. С помощью микшера получают высокое качество воспроизведения входящих сигналов. Он нужен и при реализации идей в сфере музыкального творчества, для эффектного их воплощения. Широкое распространение микшеров связано с желанием слушателей наслаждаться музыкой высокого качества. После обработки входящих сигналов приборы выдают прекрасно звучащие мелодии.
Наслаждение, получаемое от культурно-творческой деятельности, расширяет художественный кругозор личности, а также способствует реализации социальных функций культуры (просветительской, профориентационной, рекреационной, гедонистической, прокреативной, самореализационной, творческой). Именно художественное самодеятельное творчество наиболее эффективно способствует духовному восстановлению личности через овладение культурными ценностями прошлого и настоящего.
Увлечение народным творчеством и изучением культурных традиций раскрывает человека изнутри, воздействует на творческое сознание, т.е. происходит раскрытие его эмоционально - психологических чувств через формирование нравственно-эстетической культуры.
Сохранение и развитие культурной самобытности каждого региона, нравственного существования и «энергетического заряда» каждой личности, невозможно без непосредственного присутствия прошлого в настоящем, так как в культурных традициях каждой нации заключена многовековая мудрость житейского опыта. Современные же традиции, сохраняя преемственность накопленного опыта, развиваются и взаимоперекликаются с историческими формами народного художественного творчества.
 

	 8.Обоснование социальной значимости: Музыка — источник радости мудрых людей, она способна вызывать в народе хорошие мысли, она глубоко проникает в его сознание и легко изменяет нравы и обычаи.
  Оборудование позволит проводить спектакли, всевозможные шоу, концерты и тематические вечера.
Учреждение успешно сотрудничает с различными организациями и предприятиями. В развлекательно-дискотечном зале проводятся новогодние вечера для подопечных, жителей преклонного возраста, ветеранов труда и всех жителей и гостей поселения.
В основу деятельности пансионата, зрительного и развлекательно зала, положена идея развития творческих способностей людей, развития музыкального вкуса, чувства звука, а также, полноценного отдыха и развлечения проживающих живущих в нашем пансионате. Новое звуковое оборудование поможет расширить возможности и разнообразие мероприятии проводимых для жителей разных возрастов. Например, появится возможность проводить музыкальные вечера для людей старшего возраста в летнее время  в зоне отдыха: тенистой аллее с удобными скамейками, среди благоухающих цветочных клумб.
 


		9.Приобретение оборудования:
- Акустическая система Gemini GD-115BT- (за 2 шт.)- 2339,02 б.р.
- Микшерный пульт Behringer XENYX QX2222USB - 1335,96 б. р.
- Сабвуфер Behringer DR18SUB - 1 942,82 б.р.                                      
- Микрофон с радиосистемой LAudio PRO2-M - 382,35 б.р.


	10. Общий объем финансирования (в долларах США): 2100 (две тысячи сто долларов)  

	Источник финансирования
	Объем финансирования
( в долларах США)

	Средства донора
	1890 (одна тысяча восемьсот девяносто долларов)    


Софинансирование          210( двести  десять долларов)    

	11. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, Несвижский район, д.Осмолово, ул.Гагарина, д.4

	[bookmark: _Hlk162605073]12. Контактное лицо: директор-Лебедько Виктор Владимирович, телефон — 80177063608, адрес электронной почты - d7@mintrud.by
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Будем рады сотрудничеству!
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Project goal: Involvement in amateur artistic creativity, which most effectively contributes to the spiritual restoration of the individual through mastery of the cultural values ​​of the past and present.
1. Project name: “Let the music play where happiness lives!”
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2. Project implementation period: 24 months
3. Applicant organization proposing the project: State Institution “Nesvizh Social Boarding House “Birch”
4. Objective of the project: 
1. -increase in the number of spectators and listeners who attended concerts and performances;
2. -improving the system of organizing leisure time for people with disabilities in the boarding house, by updating the material and technical base of the auditorium and entertainment hall;
3. - patriotic spirit and love for the homeland.
5. Tasks planned to be completed as part of the implementation: purchase of equipment for the assembly hall 
1. - Purchase of sound equipment for a boarding home.  The activities of the auditorium and entertainment halls are based on the idea of ​​developing the creative abilities of disabled people, developing musical taste, a sense of sound, as well as proper rest and entertainment for disabled people.
2. - The project will change the appearance of a cultural object for each of us, increasing patriotic spirit and love for our small homeland.
3. - increasing the number of participants in amateur performances in the institution, improving the social and living conditions of living citizens.
4. -the opportunity for the full development of citizens, creating the ground for demonstrating their creative abilities and skills, will be a good incentive to fully spend their free time.
5. - improving the quality of services.
6. Target group: Disabled people of groups 1 and 2, boarding home workers, as well as invited guests.
7. Brief description of the event within the project:   
Sound equipment for the State Institution “Nesvizh Social Boarding House “Beryozka” must meet modern requirements. The sound intensity within the listening area must be uniform, ensuring high sound quality, music transparency and good speech intelligibility, since intelligibility is the most important characteristic of a sound system. In addition, each listener must receive a sufficient level of balanced frequencies, but the equipment installed in the Nesvizh social boarding house “Beryozka” cannot currently perform this function.  Based on this, it is necessary to replace the sound reinforcement equipment, since the currently installed (partially out of order) does not meet all of the above requirements. The sound equipment includes acoustic systems, active subwoofers, a mixing console and a microphone with a radio system. This equipment is the basis of the sound processing system. Using a mixer, high quality reproduction of incoming signals is obtained. It is also needed when implementing ideas in the field of musical creativity, for their effective implementation. The widespread use of mixers is due to the desire of listeners to enjoy high-quality music. After processing the incoming signals, the devices produce beautiful-sounding melodies. The pleasure received from cultural and creative activities expands the artistic horizons of the individual, and also contributes to the implementation of the social functions of culture (educational, career guidance, recreational, hedonistic, procreative, self-realization, creative). It is amateur artistic creativity that most effectively contributes to the spiritual restoration of the individual through mastery of the cultural values ​​of the past and present. Passion for folk art and the study of cultural traditions reveals a person from the inside, affects the creative consciousness, i.e. his emotional and psychological feelings are revealed through the formation of a moral and aesthetic culture.
Preservation and development of the cultural identity of each region, the moral existence and “energy charge” of each personality, is impossible without the direct presence of the past in the present, since the cultural traditions of each nation contain centuries-old wisdom of everyday experience. Modern traditions, while maintaining the continuity of accumulated experience, develop and interrelate with historical forms of folk art.
8. Justification for social significance: Music is a source of joy for wise people, it is capable of evoking good thoughts among people, it penetrates deeply into their consciousness and easily changes morals and customs.
  The equipment will allow for performances, all kinds of shows, concerts and theme nights. The institution successfully cooperates with various organizations and enterprises. The entertainment and disco hall hosts New Year's parties for wards, elderly residents, labor veterans and all residents and guests of the settlement. The basis for the activities of the boarding house, the auditorium and entertainment hall, is the idea of ​​​​developing the creative abilities of people, developing musical taste, a sense of sound, as well as good rest and entertainment for those living in our boarding house. New sound equipment will help expand the possibilities and diversity of events held for residents of different ages. For example, it will be possible to hold musical evenings for older people in the summer in a recreation area: a shady alley with comfortable benches, among fragrant flower beds.
9. Purchase of equipment:
- Acoustic system Gemini GD-115BT- (for 2 pcs.) - 2339.02 b.r.
- Behringer XENYX QX2222USB mixing console - 1335.96 b. R.
- Subwoofer Behringer DR18SUB - 1,942.82 b.r.                                      
- Microphone with radio system LAudio PRO2-M - 382.35 b.r.
10. Total funding (in US dollars): 2100 (two thousand one hundred dollars.

	Source of financing             
	Amount of funding
(in US dollars)

	Donor funds
	1890 (one thousand eight hundred ninety dollars)


Co-financing       210(two hundred ten dollars)
11. Place of project implementation (region/district, city): Minsk region, Nesvizh district, Osmolovo village, Gagarin st., no. 4
12. Contact person: director-Lebedko Viktor Vladimirovich, phone - 80177063608, email address - d7@mintrud.by
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